

5月 26 日 (日)

本日、北区コミュニケーション・モアでは 5 月例会として赤羽岩淵関緑地公園でバーベキューパーティを行いました。参加者は 35 名。たくさんの方々にお越しいただきありがとうございました。
いやー、何しろ暑かった！
顔から身体中から塩吹いてました（汗）



5 月とは思えない猛暑日の暑さもそっちのけで、皆さん飲んで食べて遊んで笑って大変充実した 1 日となりましたね。



元区議、筆談ホステスとして注目を集めた斎藤りえさんやスタッフの方々も、皆さんと楽しく交流されました。普段なかなかゆっくり話す機会がなかったので、とても豊かな時間になったのではと思います。



お煎餅食い競争や輪投げでは、たくさんの景品も準備され、皆さま張り切って参加されました。

聞こえる人も、聞こえない人も、それぞれが相手に合わせたコミュニケーション方法を工夫し、配慮しながら楽しみました。「今までの BBQ の中で、一番楽しかった！！」との声も。

朝から荷物運び、場所取り、火起こし、料理、片付けまでお手伝いくださった皆さんに、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

